
船橋市総合計画後期基本計画（原案）に対する意見募集結果

船橋市総合計画後期基本計画（原案）に対する意見募集の結果について

船橋市総合計画後期基本計画（原案）に対する意見募集に際し、ご協力頂きましてありがとうございました。

（３）　ご意見数：6件

（２）　提出者数：6名

（１）　意見募集期間：平成23年6月1日（水曜日）から平成23年6月30日（木曜日）
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船橋市総合計画後期基本計画（原案）に対する意見募集結果

番号 意見内容 市の考え方

1

　決定された現総合計画、前期基本計画を読んでいた時は楽しかった。
　いま読み返すと、「全然達成されてない」という気がするのだろうか。
　しかし、前期基本計画が計画された当時と後期基本計画が計画されている
今とでは、本市は明らかに今の方が便利に快適に綺麗になっている。
　比べれば一目瞭然だ。
　「行政というのは、歩みは遅いが、着実だ」そんな思いである。
　後期基本計画期間も着実にやって欲しい。

　後期基本計画については、ＰＤＣＡサイクルを核とする進行管理の仕組み
を導入し、計画の着実な推進と、進捗状況の公表に努めてまいります。

2

　第２章　社会・経済の動向と船橋市の課題の６のうち、行政の体制・機能の
充実に関連した提言。
　「財政健全化プラン」の推進と大いに関連する。Ｈ１６年度～１９年度の成果、
Ｈ１７年度～２１年度の成果と、今後の課題をどう関連させていくか。
　「行政の体制・機能の充実」を唱うなら、「財政健全化プラン」との関連を具体
的に盛り込まないと不具合である。必ず実行すべきというものを盛り込んで欲
しい（こうありたいでは不具合）。

　「第2章　社会・経済の動向と船橋市の課題」は、近年の全国及び本市にお
ける主な課題を分析し、政策展開の方向性を導き出した部分です。ご指摘
の、行政の体制・機能の充実に関する具体的な方策は、P168～170（分野別
計画7-1-2）に記載しています。
　なお、市ではこれまで、「財政健全化プラン」（平成16～19年度）及び「財政
健全化プラン（改定版）」（平成17～21年度）を策定して、委託の推進、定員
の適正化、事務事業の見直し等の改革に取り組み、一定の成果を上げて来
ました。今後とも引き続き、行政改革に取り組んでまいります。

3

　「めざすまちの姿」（②～⑥まで）の実現の為の平易な記述。
　運動（スポーツ）を生活の中に取り入れる事で、体内の脂肪を燃焼する事に
つながり健康体を維持する事が自然と出来やすくなる。それを医療費の削減
につなげ、かつ精神的にゆとりある市民になるよう導いていけば、より経済発
展（テーマ③ＯＫ）の原動力となる元気さが伝播し、自然の成り行きとして犯罪
（テーマ②ＯＫ）、交通事故等公共的にマイナスになる事柄は減尐する。そして
より他に対して思いやりのある真の意味で居心地のよい町に変化していくので
はないかと考えられる。
→（結果）①運動によるストレス発散でＤＶ（ドメスティツク・バイオレンス）の減
尐につなげる。（テーマ④ＯＫ）
②他に対して思いやりのある町に変化する事で自然と「人が集まる元気なま
ち」へと変化していく。（テーマ⑤と⑥ＯＫ）

　ご指摘の通り、運動（スポーツ）には様々な効果が期待されますが、後期基
本計画原案に掲載した６つの「めざすまちの姿」には、それぞれ固有の現状
や背景、期待する効果や取り組みがあるため、すべてを運動（スポーツ）とい
う１つの観点から記載することは難しいものと考えます。
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船橋市総合計画後期基本計画（原案）に対する意見募集結果

番号 意見内容 市の考え方

4

　「街」づくりの基本、森と海にはさまれ、中に川が流れ、市街地、企業、その下
流に田畑をおき、生活の糧の循環をその流れに沿わせる。森‐川‐田畑‐海‐森
とめぐらせる、このような街、一寸とむりでしょうか。
　人や家畜の糞尿（下水）、枯葉、生ごみ（食べ残し）などは一括して堆肥に変
え、田畑の肥料として、地球にかえす。使われた包装容器類は一大工場で元
の元素にもどしたり、そのままでなどリサイクルにまわす。または焼却して、地
球にもどす。
　現在の包装資材は、ほとんど紙以外ではＰＥ（ポリエチレン）、ＰＰ（ポリプロプ
レン）、ＮＹ（ナイロン）、ＰＥＴ（ポリエステル）、スチロールなどです。単体か複合
物かはあります。安くて、成型しやすく、軽くて、また高熱での作業なので、雑
菌も死滅し、人の手も入らず、衛生的なのです。例として、スーパーでのレジ袋
はポリエチレンで、石油の余り物から作られています。Ｃ（炭素）とＨ（水素）の
連鎖化合物です。それぞれ元素化して、再利用できるような都市づくりは如何
でしょうか。

　市では、後期基本計画原案P80（分野別計画2-2-2）にも記載しているよう
に、３Ｒ（リデュース、リユース、リサイクル）の推進により、限られた資源を効
率的・有効的に利用するライフスタイルに移行し、持続可能な循環型社会の
実現を目指しています。
　また、重要なまちづくりのテーマである「めざすまちの姿」の一つに、「未来
へつなぐ恵み豊かな環境のまち」（P26）を掲げ、市全体で高い環境意識を共
有し、①環境にやさしい暮らし方の普及、②環境負荷の尐ないまちづくり、③
自然と触れ合う場づくりに取り組んでいこうとしています。
　ご提案内容については、実現が困難なものもございますが、市としては、技
術的・コスト的な問題を勘案しながら、循環型社会の実現に向けた取り組み
を進めていく考えです。

5
　良く利用する西船図書館ですが（現在工事中）児童館と一般図書館の間のス
ペースに透明の屋根をつけ、飲み物の自動販売機とテーブル、いすがあった
ら、と存じます。

　ご意見は、後期基本計画の掲載内容には該当しませんが、ご要望として所
管課に申し伝えます。
　なお、西図書館については、東日本大震災の被害により、長期休館させて
いただいております。

6
　道路が狭い、汚いので、どの様に幼い子供達の指導・教育を進めていくの
か。

　道路整備については分野別計画5-3-1に記載しており、交通渋滞の緩和
や道路利用者の利便性・安全性向上のため、幹線道路や生活道路の整備、
歩道の整備等に引き続き取組んでいきます。また、車両交通が多く歩行者と
車の分離がなされていない通学路などは、路肩部のカラー舗装を行う等の
対策を行い、安全確保に努めていきます。
　道路の整備と併せて、交通安全の確保のために、幼児・小学生・高齢者、
それぞれの年代に対応する交通安全教室を引き続き開催していきます。
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